
  
 
 

 

Lic. Andrés González Palomera  

Representante personal en éste acto del Sr. Gobernador Constitucional 

del Estado de Jalisco, el Mtro. Jorge Aristóteles Sandoval Díaz. 

 

Saludo con aprecio al Lic. Francisco Ramírez Yáñez, Rector General de la 

Universidad del Valle de Atemajac, también saludamos con aprecio al Dr. Juan 

Alberto Adam Siade, saludo también con mucho respeto y cariño a mi amigo el 

Presidente Municipal Ramón Guerrero y a los demás distinguidos miembros del 

Presídium. A mi amigo Roberto Palomera, saludos a nuestra Cónsul y a su esposo 

bienvenidos; y a Don Guillermo de Fideicomiso de Turismo muchísimas gracias por 

acompañarnos. 

Reciban ustedes un cordial saludo y un fuerte abrazo de parte de parte del 

Gobernador del Estado de Jalisco el Mtro. Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, quien 

por cuestiones de agenda y diferentes responsabilidades que le fueron conferidas 

como gobernador constitucional de éste estado de Jalisco no le fue posible 

acompañarnos pero me encargo mucho que fuera muy reiterativo en darles la 

bienvenida a ustedes. 

Decirles que es para nosotros los vallartenses un honor pero sobre todo un gusto 

el contar con la presencia de todas y todos ustedes en ésta que será la LIV 

Asamblea de la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Contaduría y 

Administración ANFECA, cuyo tema central será la evaluación del aprendizaje y la 

vinculación académica. Estoy convencido que éste cumulo de experiencias, de 

conocimientos, de vivencias  que se verterán entre todos ustedes directivos y 

académicos de las más, o de las casi 300 Facultades de Negocios que fueron 

convocadas para este magno evento arrojará como resultado un notable 

crecimiento en el nivel académico de los jóvenes estudiantes que conforman sus 

universidades lo que les valdrá para luego asumir retos y superar obstáculos. 

La situación económica mundial hace que hoy en día las cosas comunes que se 

realizaban para mantener unas finanzas sanas y estables resulten insuficientes 

para lograr éste objetivo, por consecuencia se tiene que realizar cosas 

extraordinarias la innovación, la creatividad, la motivación pero sobretodo la 

preparación de las nuevas generaciones tendrán que ser las características 

esenciales para enfrentar la problemática que nos aqueja. Por eso yo en lo 



  
 
 

 

personal celebro el programa de encubadoras de empresas que tiene la UNIVA 

Vallarta tan atinadamente dirigida por mi amigo y Mtro. Luis Zúñiga, dónde 

promueve que los estudiantes desarrollen actividades empresariales, que se 

fogueen en la práctica para que posteriormente una vez que terminen su 

formación académica el mundo real de los negocios no los asuste ni los sorprenda 

sino por el contrario que asuman la responsabilidad de representar una 

Universidad que les brindó la oportunidad de asumir su rol de profesionistas en la 

sociedad. 

Los acuerdos políticos y sociales que se promueven desde el ámbito federal y 

estatal habrán de enmarcar la pauta para que todos los sectores productivos de la 

sociedad se sumen a este esfuerzo que realizan organizaciones y asociaciones 

como la ANFECA para aportar y proponer soluciones a los problemas que tienen 

las comunidades que integran nuestro país. Antes parecía imposible que dos 

entidades federativas se pusieran de acuerdo para realizar acciones conjuntas en 

beneficio de sus gobernados, hoy Jalisco o Nayarit ligereados por Aristóteles 

Sandoval y por Roberto Sandoval, respectivamente, han firmado un convenio 

histórico avalado por el Gobierno Federal a través de la Secretaría de Turismo para 

realizar una promoción conjunta de dos municipios que geográficamente son 

divididos por el caudaloso río Ameca pero que compartimos raíces históricas y 

también compartimos una de las bahías más grandes y hermosas del mundo, La 

Bahía de Banderas. La conurbación de Vallarta con el municipio hermano de Bahía 

de Banderas hoy camina ya y se proyecta para convertirse en una realidad, esto 

nos permitirá brindarles a todos y todas ustedes,  que tiene a bien visitarnos, una 

gran variedad de atractivos turísticos que harán su estancia de lo más placentera.  

En Puerto Vallarta ya lo decía el Presidente Municipal, y lo decía bien, contamos 

con características muy especiales que nos hacen un destino turístico único en el 

mundo, la combinación de sol, playa, mar y montaña, nos brinda esa 

particularidad. Un Vallarta por el que atraviesan cinco hermosos ríos, el de Los 

Horcones, que es el que nos divide también con el vecino municipio de Cabo 

Corrientes, el Río Cuale, el Río Pitillal que es el que se convierte en el Río Mascota, 

y luego el ya mencionado Río Ameca. Contamos en Puerto Vallarta con una 

infraestructura hotelera, y una riquísima variedad gastronómica que se encuentra 

dentro  de las mejores a nivel  internacional; pero  sobretodo en  Puerto Vallarta  



  
 
 

 

contamos con el don más preciado: la hospitalidad y la amabilidad de su gente, 

gente bonita y amable que sabe que dependemos mucho de su impresión en sus 

lugares de origen y que eso nos permita como dice el señor Presidente Municipal 

Ramón Guerrero, el que nos vuelvan a visitar ustedes conjuntamente con sus 

familias pero no sólo eso queremos pedirles también que se conviertan en 

nuestros promotores allá con sus compañeros de trabajo, con sus amigos, con sus 

vecinos, con sus familiares para que también ellos nos brinden el placer de 

atenderlos en lo que se asemeja a un paraíso.  

Bienvenidos amigas y amigos disfruten su convención, disfruten su asamblea pero 

esperemos de verdad quienes habitamos este hermoso municipio que se den la 

oportunidad de conocer y disfrutar Puerto Vallarta, muchas gracias.  


